

Keyboard-Ensemble

Entstehung

Das erste Keyboard-Ensemble der Dithmarscher Musikschule wurde von zunächst nur zwei Spielern gegründet, die nur für sich aus Spaß einfache Stücke spielten. Mit der Vergrößerung des Ensembles und der Beschäftigung mit schwierigen Stücken erfolgten die ersten Auftritte bei Wettbewerben und Vorspielen. Teilweise werden in der Gruppe nicht nur Keyboards verwendet, sondern auch die Instrumente Violine, E-Gitarre, Schlagzeug und Saxophon. Zur Zeit besteht das Ensemble aus vier Spielern.

Repertoire

Während zunächst noch überwiegend Klassisches gespielt wurde, wandelte sich das Repertoire später mehr zu modernen Stücken aus Rock und Pop. Von Bach über Ozzy Osborne bis hin zu Queen und Deep Purple, das Programm des Ensembles zeichnet sich durch seine Vielfalt aus.

Auslandsbesuche

Nach vielen Auftritten in Dithmarschen fuhr das Ensemble 2008 erstmalig ins Ausland, wo es im Rahmen eines Schüleraustausches in Moskau sehr erfolgreich spielte. Seitdem folgten weitere Auslandsaufenthalte, z.B. in Weißrussland und Norwegen.

Kontakt

Das Ensemble würde sich über weitere Keyboardspieler sehr freuen. Wer Interesse hat, daran teilzunehmen, kann sich entweder direkt an den Leiter Jakov Praglin (0481-8556502 oder 015122-8665589) oder an das Büro der Dithmarschen Musikschule (0481-64301) wenden.

Es folgen die Links zweier Videos vergangener Auftritte:

Keyboard-Ensemble DMS- Boogie Wonderland (Wesseln) 7.12.2013:
<http://www.youtube.com/watch?v=JRcFstyH1-s&feature=youtu.be>

Keyboard Ensemble DMS – Hotel California (Probe in WHG) 7.12.2013:
<http://www.youtube.com/watch?v=s2smuC-SJk4&feature=youtu.de>